
Егор 

Мирон
ов

Кандидат в Председатели Студенческого 
Совета 

X созыва 



Меня зовут Егор, 

я студент 2 курса, 

социолог.

Я очень люблю 

наш факульте
т, 

что-то в нем 

устраивае
т 

меня…

…однако 
многое еще 
предстоит 

сделать лучше
За год работы в Совете я понял, что нужно быть активнее 

Поэтому я и выдвигаюcь на пост председателя Студенческого совета☺



Можно поставить множество далеких и 
интересных целей… 

…однако 
выполнить их 
будет сложно…

…пока не будет 
налажена…

РЕАЛЬНАЯ
РАБОТА
СОВЕТА



Регулярная выплата 
Матпомощи;

Совершенствование 
положения о ПГАС;

Создание профильных 
комитетов для 
перераспределения 
ответственности.

А также своевременная 
реакция на запросы студентов

И информирование об 
изменении нормативных актов 
и приказах администрации



А потом можно будет…

Ввести раздельный 
сбор отходов на 
факультете

Заняться 
популяризацией 
факультета на 
уровне МГУ и у 
потенциальных 
абитуриентов

Развивать медиа-
сферу



А потом мы пойдём в поход…


